
 

 

in 鳥取大学  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

・裁判員裁判の仕組みがよく分かり，ぜひ

参加してみたいと思いました。  

・難しく責任も重いのではないかと思って

いたが，裁判官からもサポートしてもらえ

ると分かって安心しました。  

 

 

令和元年１２月１３日（金），鳥取大学において，裁判員制度の出前講義を行い，

１４０名の方に参加していただきました。    

講師の荒木裁判官からは，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現状などにつ

いてお話しし，また，裁判員経験者の方からは，経験して感じられたこと等をお話

しいただきました。また，事務担当者や家庭裁判所調査官からは，裁判所の仕事に

ついてお話ししました。  

出前講義後には座談会も実施し，和やかな雰囲気の中で，裁判員制度に限らず，

裁判所職員の仕事についても，参加者からいろいろな質問をしていただきました。 

 

 
 

・経験者の方の話を聞いて，裁判員制度に

対するイメージが変わりました。  

・実際に体験された方のお話を聞くこと

により，裁判員制度について少し身近に

感じることができました。  

 


